

Avec une immense tristesse, je dis «Au revoir» à mon petit Papa chéri

Edouard TROGER

A te revoir, toi qui m'a donné la vie et ton dernier souffle, ton dernier regard dans l'Amour inconditionnel, le partage et la tendresse, tôt le matin du 29 novembre, au cœur de la nuit.

Pour toujours avec toi, Papa. Je t'aime fort.

*Puisque je n'ai pas dit
«ici commence la vie, ici elle finit»
mais «s'il y a un jour pluvieux,
il sera suivi d'une lumière plus riche...»*

A. Sikelianós

Merci à mes précieux amis et à mon entourage, aux amis de Papa.

Mes remerciements à l'unité 11 de l'hôpital des Trois-Chênes.

Ma gratitude au Dr Zulian, l'équipe de l'unité 10 de l'hôpital de Bellerive et à Yann qui m'ont aidée à accompagner et prendre soin de mon Papa sur son chemin de non-retour avec grande bienveillance, qui m'ont aidée à apprivoiser une souffrance sans nom.

Pour un don, pensez à Hôpiclown Genève, CCP 17-488 126-1 ou à la fondation du Village Aigues-Vertes.

Valérie TROGER, ch. de Luhepelet 11,
1233 **Bernex**.